



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

JAÉN 193 años de independencia

Varias semanas antes de la independencia del Perú, el 04 de junio de 1821 -hace 193 años- un grupo de valerosos pobladores de Jaén decidió luchar por dejar de pertenecer a la Corona Española dando el grito de libertad. Jaén proclamaba su independencia.

En esta fecha histórica, el Gobierno Regional Cajamarca saluda al pueblo de Jaén, un pueblo heroico y un territorio valioso de la región Cajamarca y alma de la independencia del Perú.

Desde el Gobierno Regional Cajamarca llamamos a la más amplia unidad para concretar el Nuevo Modelo de Desarrollo que nos permita disminuir las brechas sociales históricas. Nuestro compromiso es potenciar la educación, salud, electrificación rural, integración vial, turismo, defensa de nuestros recursos naturales, así como un esfuerzo especial en la producción de café, arroz, cacao, frutales y toda la producción agropecuaria.

Saludamos el heroísmo de sus hombres y mujeres -sus hijos de adentro y de afuera- que siempre encuentran en su tierra un motivo para sentirse felices y comprometidos con el Perú. Saludamos a sus autoridades, organizaciones de productores, rondas campesinas, clubes de madres, gremios, sindicatos y personajes intelectuales, y a todos los pobladores de Jaén que desde el lugar más alejado de la región recuerdan su tierra con amor.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA